

8 mil 500 estudiantes se gradúan de PrepaTec

- *La generación 2023 coincide con el 80 aniversario del Tecnológico de Monterrey, con lo que se mantiene el compromiso de la Institución para formar estudiantes líderes capaces de proponer soluciones a problemas en su entorno.*
- *8,500 estudiantes de nivel preparatoria concluyeron satisfactoriamente sus estudios de bachillerato.*

Monterrey, Nuevo León a 29 de mayo de 2023.- En el marco del 80 aniversario del Tecnológico de Monterrey, PrepaTec se suma a la celebración con la graduación de 8,500 estudiantes que lograron concluir su preparatoria de manera satisfactoria, con lo que se le da continuidad a la excelencia académica, el emprendimiento y la visión global de la Institución para formar jóvenes líderes capaces de impactar positivamente en su entorno.

De la generación 2020 - 2023, más de 3,700 estudiantes vivieron una experiencia internacional, es decir 45 por ciento de las y los graduandos participaron en este programa. Los principales países en donde realizaron sus estancias internacionales fueron: Alemania, Canadá, Francia, Italia, España, Estados Unidos y Reino Unido. Adicionalmente, arriba de 4,200 alumnas y alumnos, cursaron sus estudios soportados por alguna modalidad de apoyo financiero.

Durante las ceremonias de graduación, que tuvieron lugar del 22 al 26 de mayo en las 34 sedes de PrepaTec a nivel nacional, se reconoció el esfuerzo y labor de familiares, de docentes, así como de las y los mentores, para apoyar e impulsar al estudiantado para alcanzar sus propósitos y concluir exitosamente sus estudios de preparatoria.

Adicionalmente, el decano de PrepaTec, Crisantos Martínez, compartió unas palabras para las graduadas y graduados : "Confiamos en que las competencias y experiencias adquiridas en PrepaTec, les permitirán transitar a la siguiente etapa y desarrollarse plenamente en la carrera de su preferencia. Recuerden que en estas aulas comenzaron a trazar su camino profesional que están por comenzar a andar y que PrepaTec es su casa, esperamos grandes satisfacciones para ustedes."

El modelo de PrepaTec se distingue por impulsar la formación académica e integral de las y los estudiantes, para que cuenten con las herramientas que les permitan diseñar el rumbo de su vida para transitar y desenvolverse en su vida universitaria.

Para consultar material gráfico de este boletín da click en el siguiente enlace:

<https://tec.rs/GraduacionPrepaTec2023>

Sigue la actividad de PrepaTec en redes sociales:



Visita [Newsroom](#), la sala de prensa del Tecnológico de Monterrey.

Contactos de prensa:

Tecnológico de Monterrey

Pamela Granados

Cel.: 81 1080 8256

Correo: pamela.granados@tec.mx

Cuadrante, Estrategia y Comunicación

Fernanda Lara

Cel.: 5639625606

Correo: flara@cuadrante.com.mx

Acerca del Tecnológico de Monterrey

El Tecnológico de Monterrey (<http://www.tec.mx>) es un sistema universitario multicampus privado y sin fines de lucro. Desde su fundación en 1943, se ha destacado por su excelencia académica, la innovación educativa, el emprendimiento y la visión global, así como por su vinculación con la industria y empleadores, y su gran capacidad de ejecución. Cuenta con campus en 28 ciudades de México; una matrícula de más de 67 mil estudiantes de nivel profesional y posgrado, y casi 7 mil profesores; además de más de 26 mil alumnos de preparatoria y de 2 mil 500 profesores en ese nivel. La institución está acreditada por la Commission on Colleges of the Southern Association of Colleges and Schools (SACSCOC) desde 1950. De acuerdo con el QS World University Rankings (2023), se encuentra en la posición 170, ubicándose en el lugar 30 entre las universidades privadas del mundo; y en el QS Graduate Employability Rankings (2022) como la número 1 en América Latina y la 26 del mundo. En el Times Higher Education Latin America University Rankings (2022), se sitúa como la 1 de México y 5 en América Latina; siendo además la única universidad fuera de EE. UU. en el Top Schools for Entrepreneurship Ranking (2023) de Princeton Review y Entrepreneur, al ocupar la posición 4 en programas de emprendimiento en nivel licenciatura. Pertenece a diversas redes de prestigio internacional como la Asociación de Universidades de la Cuenca del Pacífico (APRU), Universitas 21 (U21) y The Worldwide Universities Network (WUN), entre otras.